

Blatt des NSG.-Wien

Schrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / Fernr. A 28.500
Klappen 069, 548, 002

Rathaus Korrespondenz

VERLAGSGEG-VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG-MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U-ORGANISATIONSAMT D-STADT WIEN-

Wien, 5. März 1940.

300 Schaffnerinnen machen bereits Dienst
=====

Die Einstellung von Frauen als Schaffnerinnen bei der Strassenbahn, mit der bekanntlich im September des Vorjahres begonnen wurde, hat sich voll bewährt. Derzeit sind bereits über 300 Frauen auf den einzelnen Strassenbahnlinien eingesetzt, während weitere 200 gegenwärtig noch ausgebildet werden. Fünfzig der Schaffnerinnen standen schon im Weltkrieg in Verwendung, doch auch diese mussten umlernen, da sich seither der Tarif vollkommen geändert hat und auch das Rechtsfahren eingeführt wurde. Im übrigen sind unter den Schaffnerinnen die verschiedensten Berufe vertreten. Eine grössere Anzahl war früher im Haushalt tätig und hat, da ihre Männer zur Kriegsdienstleistung eingerückt sind, Kochlöffel und Scheuertuch mit Zwickzange und Fahrscheinheft vertauscht.

oooOooo